

SÍGUELAS CON **EL DIA**digital.es



**EL DIA**digital.es

Escriba su búsqueda  Iniciar sesión - Regístrate

Periódico de Castilla-La Mancha | Martes, 15 noviembre 2011. Última actualización: 15:11

Hemeroteca | Sala de Prensa | Edición Impresa | Servicios

PORTADA ELECCIONES 2011 REGIÓN DEPORTES ECONOMÍA Y EMPRESAS EDITORIAL BLOGS OPINIÓN SUPLEMENTOS QUIÉN ES QUIÉN

Ediciones: Albacete | Cuenca | Ciudad Real | **Guadalajara** | Toledo  
Local | **Provincia** | **Opinión** |

Sábado, 12 noviembre 2011

CNC EN DIRECTO



SANIDAD-GUADALAJARA

# Los pediatras quieren ser parte de la formación universitaria

Marcar como favorita Enviar por email Me gusta 0 0

Guadalajara - Local | Eva Grueso 20:38 | 0 Comentarios

La presidenta de la asociación aseguró que ofrecen un servicio con "resultados estupendos". En la reunión, se destacó la necesidad de formar parte de trabajos de investigación.



La VII Reunión Anual de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) que ha tenido lugar en Guadalajara los dos últimos días ha conseguido aunar las experiencias y reivindicar la necesaria formación del sector. A la cita acudieron alrededor de 300 especialistas de toda España, entre los que había representantes también de la Asociación de Pediatría de Atención Primaria de Castilla-La Mancha (APapCLM).

Durante la clausura ayer, la presidenta de la AEPap, Begoña Domínguez, agradecía la gran participación de esta convocatoria y recordó que el objetivo fundamental de los profesionales de esta rama es "mantener el actual modelo de pediatría de Atención Primaria que existe en este momento y que consiste en que de forma coordinada y conjunta con Enfermería Pediátrica también, atender a toda la población desde el nacimiento hasta los 14 años y a una población determinada, es decir, cada pediatra tiene un copo correspondiente al que atender y cada niño y familia tienen un pediatra y una enfermera de cabecera que les corresponde".

Los "resultados estupendos" de este modelo pretender mejorar la salud de la población y para perfeccionarlo Domínguez abogó por que haya un pacto entre el Ministerio de Sanidad y las comunidades autónomas, que permita establecer una cartera de servicios única para todo el territorio español. Además, añadió que "queremos no solo formar a residentes de Pediatría en los Centros de Salud, sino también participar en la formación de estos estudiantes y plantear que la asignatura de Pediatría tenga también una faceta de Atención Primaria para que los alumnos reciban formación específica ya, antes de terminar su carrera", detalló Domínguez.



EL DIA MARKETES

También pidió al resto del sector sanitario que se les tenga en cuenta porque "estamos dispuestos a participar en todos los trabajos de investigación y todos los diseños de estrategias que se decidan en cada comunidad autónoma y ayuntamiento de España". Alegó que también es imprescindible esa participación para poder presentar las necesidades del colectivo de Pediatría.

Domínguez se mostró también partidaria de que se prioricen la prevención de enfermedades y la promoción de la salud y que se establezca un calendario vacunal único y una cartera de servicios única para todo España.

La doctora explicó que en los dos últimos años la sanidad ha sido uno de los ámbitos que más recortes ha sufrido, lo que ha afectado a la atención sanitaria de la población. En este sentido, señaló la necesidad de encontrar las fórmulas para conseguir la sostenibilidad del sistema "sin que sea a expensas de la pérdida de salud de la población infantil". Por ello, destacó la importancia de los médicos y enfermeras, a quienes responsabilizó del alto nivel de calidad actual, que hace que España -que destina el 9,5 por ciento de su PIB al gasto sanitario (por debajo de la media europea y de Estados Unidos)- ocupe los primeros lugares en los resultados en salud. "Es importante mantener la figura del pediatra en los Equipos de Atención Primaria y reforzar su función específica como primer punto de contacto del niño con el sistema sanitario debido a las importantes ventajas que presenta para la población infantil", argumentó Domínguez.

Castilla-La Mancha contaba en 2008 con 288 pediatras de Atención primaria, es decir, que ejercen en los centros de salud, frente a los 193 del año 2000. En total, 6.215 profesionales ejercen la profesión en España, una de las más demandadas en el servicio de salud público.

#### Colaboración con la universidad

El doctor José Vicente Sanz Pérez, vicerrector de Planificación Académica y Profesorado de la Universidad de Alcalá de Henares, estuvo ayer presente en la clausura de la reunión de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria. Durante su intervención destacó la estrecha labor de la universidad con la ciudad de Guadalajara y aprovechó el momento para hacer una referencia a la formación de los médicos. Con el Plan Bolonia "hemos sentado unas bases para una mejor formación de la Medicina porque se contempla de forma específica la formación en Atención Primaria que es mucho más que la medicina de familia". Además, el último año de carrera es "muy práctico y hay una asignatura exclusiva de Atención primaria".

CiudadBla Ofertas

**El Día Market**  
¿buscas un restaurante? @descubre los restaurantes de El Día Market

[f](#) [t](#)

**El Día Market**  
¿tienes un negocio? @alta gratis en El Día Market

[f](#) [t](#)

**CiudadMarket**  
En CiudadMarket acaban de consultar en motor @Opel Corsa Essentia 1.2 hace 2 minutos

[f](#) [t](#)

**El Día Market**  
¿necesitas buscar un hotel? @hoteles en El Día Market otra forma de encontrarlo

[f](#) [t](#)

#### SUSCRÍBASE AL NEWSLETTER

Introduzca su email



**Belén Esteban Vs Mariñas**

**¿Quién ganará este nuevo enfrentamiento?**

Belén Esteban

Mariñas

[Votar](#)

● Publicidad

**¡Quédate con Cuenca!**



Comparte esta noticia:

Acceda para dejar un comentario como usuario registrado

**¡Deje su comentario!**

Email (No será publicado):

Nombre:

Comentario:

[Enviar comentario](#)